

わくわくにこにこ ～11月号～



学校教育目標「夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子」

令和5年10月31日(木)

学校経営目標「高い判断力で、希望と笑顔あふれる学校づくり」

富士根南小学校 2年部

秋も深まり、朝夕の冷え込みが感じられる季節となりました。保護者の皆様には、日頃より学校活動に御理解と御協力をいただき、心より感謝申し上げます。現在、こどもたちは運動会に向けて毎日練習に取り組んでいます。見ている人、そして自分たちもにこにこ笑顔になれるように全力で頑張っています。

★みんなで創る学校プロジェクト★ ステージ4 (11月) 「ステップアップ」

ステージ3「自分たちの力で」では、着席チャイムやトイレのスリッパの使い方、ふわふわ言葉の呼び掛けなど、自分たちの力で考え、行動する姿が見られました。11月はステージ4「ステップアップ」です。2学期も後半を迎えました。現状からさらにステップアップするためにはどんな手立てが必要か、こどもたちの力で考え見直していけるよう、見守りながら支援していきます。

《生活科たんけんに行ってきました!》

10月17日(木)、10月22日(火)の2日間で生活科たんけんに行ってきました。富士宮駅では、駅員さんから、改札やホームの仕組、駅員さんのお仕事などについて説明していただきました。実際に切符を買う体験もすることができました。中央図書館では、図書館員の方からのお話を聞きながら見学をしました。たくさんの本が保存されている地下倉庫を見て、こどもたちは大興奮でした。公共施設での過ごし方を意識しながら、楽しく学ぶことができました。



☆九九認定証について



算数の学習でかけ算が始まり、こどもたちはこれから九九名人になるために、チェックテストを行っていきます。チェックテストでは、上がり九九、下がり九九を言えるか確かめます。御家庭でも、子供たちが唱えるかけ算九九を聞いて、完璧に覚えられるように励ましをお願いします。一度覚えても時間が経つと忘れてしまうこともあるので、合格した段も継続して取り組んでいきましょう。

☆習字セットの購入について☆

来年度から書写の授業で習字の学習が始まります。配布した注文袋を見ながら、購入のご検討をお願いします。
11月22日(金) 〆切です。実物を見て検討したい方は学級担任にお声掛け下さい。